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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zu jährlichen 

Vergabeberichten 
  
 
2007 wurde die Stadtverwaltung beauftragt, einen jährlichen Vergabebericht zu erstellen und 
zu veröffentlichen. Dieser zusammengefasste Jahresbericht soll der Information des 
Stadtrates und der Öffentlichkeit über die Art und den Umfang der öffentlichen Vergaben 
dienen. Der letzte Vergabebericht wurde nach unserer Information für das Jahr 2015 
veröffentlicht. 
 
In diesem Zusammenhang fragen wir: 
 

1. Aus welchem Grund wurde die Veröffentlichung der jährlichen Vergabeberichte ab 
dem Jahr 2016 eingestellt? 

2. Wann werden die städtischen Vergabeberichte für die Jahre 2019 und 2020 
veröffentlicht? 

 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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Stadt Halle (Saale)                          17. Mai 2021 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26. Mai 2021 
Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zu jährlichen Vergabeberichten, 
Vorlagen-Nummer: VII/2021/02655 
TOP: 10.10 
  
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die jährlichen Vergabeberichte wurden dem Stadtrat stets mit einer zeitlichen 
Überschneidung von zwei Jahren vorgelegt, da aufgrund der erforderlichen umfangreichen 
statistischen Arbeiten, des laufenden Arbeitspensums und der in der Abteilung Vergabe zur 
Verfügung stehenden personellen Kapazitäten eine Auswertung nicht bereits im Folgejahr 
möglich war. Es trifft insofern zu, dass der letzte Vergabebericht dem Stadtrat am 
29.03.2017 (Vorlage-Nummer: VI/2017/02752) für das Jahr 2015 vorgelegt wurde. Dies 
vorangestellt beantwortet die Verwaltung die Fragen wie folgt: 
 
1. Aus welchem Grund wurde die Veröffentlichung der jährlichen Vergabeberichte ab 

dem Jahr 2016 eingestellt? 
 

Bekanntlich führte und führt die Umsetzung des städtischen Investitionsprogramms, die noch 
immer andauernde Beseitigung der Hochwasserschäden und nicht zuletzt auch die 
zusätzlichen Aufwendungen zur Beseitigung der Folgen der Corona-Pandemie, 
insbesondere im Bereich der Abteilung Vergabe zu einem nun schon über Jahre 
gestiegenen Arbeitsumfang, dem sich die dortigen Mitarbeiter stellen. Auch die 
Umstellungen, die die Einführung der vollelektronischen Vergabe mit sich brachte, 
einschließlich der damit in Zusammenhang stehenden Überwindung technischer 
Schwierigkeiten sowie die personellen Wechsel auf Teamebene führten in den letzten 
Jahren zu Belastungen des Arbeitspensums. Daher wurden Arbeitsanteile, die bislang für die 
Auswertung der erfassten statistischen Angaben, einschließlich der Erstellung des 
Vergabeberichts, genutzt wurden, zugunsten der täglichen Bearbeitung der 
Vergabeverfahren umgeschichtet. Das positive Vergabegeschehen selbst ging damit 
zulasten der Zusammenstellung der Angaben für den Vergabebericht. Die Verwaltung 
bedauert, über diesen Umstand die Gremien nicht rechtzeitig in Kenntnis gesetzt zu haben 
und nimmt diese Beantwortung zum Anlass, sich hierfür zu entschuldigen.  
 
2. Wann werden die städtischen Vergabeberichte für die Jahre 2019 und 2020 

veröffentlicht? 
 

Die städtischen Vergabeberichte für die Jahre 2019 und 2020 werden dem Stadtrat nach 
dem Ende der Sommerpause vorgelegt werden. 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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